
「最後の運動会」 3年Ｉ学級 SR さん 

 6 月 1 日、運動会がありました。運動会を終えて、みんなで一生懸命取り組む素晴らしさを学

びました。夢中になって仲間を応援することで、団結力の大切さ、強さを感じることができました。

また、ＩＪ学級の目標点を達成することができた時、私は嬉しくてたまりませんでした。なぜなら、

みんなが、100 点以上を目指して頑張っている姿を見ていたからです。その姿は格好よく勇気づ

けられるものでした。私は、運動が得意ではないので、全員リレーでみんなの足手まといにならな

いか不安でした。けれど、みんなの頑張る姿を見て、いつの間にか不安な気持ちがなくなり、本番

全力で走りました。 

 お昼ご飯の前、みんなと「お疲れ様、最後の種目の大縄頑張ろ」と語り合ったことは、私の中学

校最後の運動会で一番思い出に残りました。楽しかったです。 

 

「運動会全力疾走」 3年 J学級 YY さん 

 僕は、運動会で感じたことがあります。それは、仲間との達成感です。まず、僕が 1500ｍ走を走ってい

るときに同じ学級の仲間や見に来ていた卒業生が応援をたくさんしてくれました。僕は、その応援を聞いて

最後まで走りました。結果は最下位でしたが、最後まで走り切り、諦めなかったので、最後まで走ってよか

ったなと思いました。 

 二つ目は、全員リレーです。全員リレーではバトンパスに込められた思いが感じられました。自分が走る

ときに、バトンをパスする人の気持ちが受け取ったときに伝わりました。しっかり全力を出して走るために

は、バトンパスが大事なんだなと分かりました。 

三つ目は、選抜リレーです。中学三年間で最初で最後の選抜リレーでした。自分にとって印象に残ったの

は、第一走者の景色です。運動会で初めて、第一走者で走りました。全力で走ってバトンパスまでスムーズ

にできました。自分はあの時の緊張と青春さを今でも覚えています。自分の中で悔いのない運動会でした。 
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「百メートル走」 2年Ｉ学級 OF さん 

 運動会では、百メートル走と大縄跳びとリレーをやりました。百メートル走では、四位でした。

あとちょっとで前の人を抜かせそうだったのに抜かせませんでした。くやしかったです。個人種目

が終わった後は、友達を応援していました。その後、全員リレーをやりました。結果は三位でした。

僕は二回走りました。最後に陽生さんが

走っていて、速いと思いました。来年の運

動会は一位を取りたいです。 

 午前の運動会が終わって、弁当を食べ

ました。弁当を食べ終わった後は、すぐに

大縄をやりました。食べたばっかりだっ

たからしんどかったです。大縄が終わっ

た後は、最後に選抜リレーをやりました。

選抜リレーでは、ぶっちぎりの一位でし

た。僕は𠮷本さんからバトンをもらいま

した。𠮷本さんのバトンパスがとてもう

まかったです。来年は三年生がいないの

で負けたくないです。運動会が終わるの

が早く感じました。 

 

 

「中学校初めての運動会」 1年Ｉ学級 HK さん 

 6 月 1 日に中学校初めての運動会がありました。最初はやりたくなかったけれど、みんなと練習してい

くうちに楽しみになっていきました。 

 僕が思い出に残っているのは、全員リレーと大縄跳びです。全員リレーでは、全力で走りぬくことができ、

練習の成果を出せたと思います。 

 大縄跳びでは、練習の時、なかなか掛け声とみんなの息と足がそろわずバラバラで面白くなかったけれど、

練習をしていくうちに 1回・2回と記録を更新していき、面白くなっていきました。 

 また、運動会の中で印象に残っていることは、集団行動です。基礎から応用まで、全て自分一人で動くな

ら簡単な動作が多いけれど、その動きを 30人以上で合わせようと思うととても難しかったです。最初はや

りたくない一心でしたが、リレーも大

縄跳びもやってみるとすごく楽しく

て、学級一致団結して、自然とみんな

で頑張ることができました。 

僕は体を動かすことがあまり好き

ではないので、走ったり、他人と競っ

たりするのは苦手で、自分の走る順番

を待つ間のあの緊張感が嫌いです。ど

うしても積極的にはなれませんが、来

年の運動会は自分の意志で行動しよ

うと思います。 

 


